
LECCIÓN CUARTA.

P. ¿Es muy antiguo el orden Dórico ó de Pesto?

R. El origen de este orden se remonta á una gran antigüedad, aunque su descubrimiento es algo moderno.

P. ¿Quién y cómo descubrió este orden?

R. Un jóven que recorría la Italia dibujando, encontró tres templos en la Calabria y en el terreno que habia ocupado la antigua Pesto, que se conservaban muy bien, y cuyos detalles y alturas los distinguian de los órdenes hasta entonces conocidos; coincidió con este feliz hallazgo el que los Sres. Stuart y Revett y el arquitecto francés Lerés fueron á explorar á Grecia, y atraian sobre las ruinas de Atenas una atención que no se les habia dispensado en diez y siete siglos, sin remontarse más que al tiempo de Vitrubio. Entonces se reconoció que los principales monumentos del Acrópolis, en particular el famo-

